

磨き合う緑陽

～「もっとよい自分」づくりを基盤として～

日 曜	日課 部活 下校	学 年	1日の流れ(生徒の活動)							校 内 関 係 各 種 行 事	備 考
			校 時						放課後		
			1	2	3	4	5	6			
27 月 ☆	特45 × 14:20 15:40	1						／	／	3年生進路懇談③ 令和7年度前期生徒会役員選挙告示	ふれあい 13:05～13:20 ⑤時 13:25～14:10 最終下校(3年)14:20 ⑥時 14:20～15:05 帰りの会 15:15～15:30 最終下校(1・2年)15:40
		2						／	／		
		3						懇談	／		
28 火 ☆	特45 × 14:20 15:40	1						総	／	3年生進路懇談④	ふれあい 13:05～13:20 ⑤時 13:25～14:10 最終下校(3年)14:20 ⑥時 14:20～15:05 帰りの会 15:15～15:30 最終下校(1・2年)15:40
		2						総	／		
		3						懇談	／		
29 水	50 × 16:00	1					学		／	新1年生学校説明会	給食 12:35～13:10 ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 ⑥時 14:35～15:25 帰りの会 15:35～15:50 最終下校 16:00
		2					学	水5	／		
		3					学		／		
30 木 ☆	50 × 16:20	1						火6	／	朝活)学習アンケート	ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 ⑥時 14:35～15:25 清掃 15:35～15:45 帰りの会 15:55～16:10 最終下校 16:20
		2						総	／		
		3						総	／		
31 金	50 × 16:00	1				道			／	⑥火曜日課	給食 12:35～13:10 ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 ⑥時 14:35～15:25 帰りの会 15:35～15:50 最終下校 16:00
		2				道			／		
		3				道			／		
1 土		1									
		2									
		3									
2 日		1									
		2									
		3									
3 月 ☆	45 × 14:55	1						／	／	朝)生徒指導の話	給食 12:15～12:50 ふれあい 12:50～13:10 ⑤時 13:15～14:00 清掃 14:10～14:20 帰りの会 14:30～14:45 最終下校 14:55
		2						／	／		
		3						／	／		

「清掃」だからこそ

週報第33号で「清掃」について述べました。そこでは、「清掃」は「意思を込めて」と書きました。今週の週報は、タイトルにあるように、「意思を込めて」行う「清掃」だからこそ、の話を書きます。

前にも述べたように南舎1階渡り廊下の床を磨いてワックスをかけています。今も「ありがとうございます」と声をかけてくれたり、環境委員としてごみ回収で校舎を回っている人が声をかけてくれたりすることもあってうれしいです。しかし、今週の月曜日の清掃の時間に廊下を見たら、くっきりと足跡がついていました。ワックスを塗ったのが金曜日なので、その日の帰りに踏んだのだと思います。残念なことにか所だけでなく、その足跡は続いていました。ワックスを踏んだ上靴で歩いているので、すでにワックスを塗って乾いている箇所にも足跡がついてしまっていたのです。ものすごくショックでした。その日の清掃の時間は、先生は「清掃」ではなく「掃除」になっていたと思います。呆然としていたので、「何となく」で床を拭いていたからです。なぜこんなにもショックだったのかを考えた時、「意思を込めて」磨いて、ワックスがけをしているからこそ、その足跡が自分の「廊下を通った人が『きれいだなぁ』という気持ちになれるように磨く！」という「意思」そのものが踏まれてしまった気持ちになるからだと理解したのです。「清掃」だからこそ、このような気持ちになったというわけです。

緑陽中学校では「清掃」を大切にしています。だから、仲間が「清掃」した場所を大切にすることは、仲間の意思を大切にすることになるんだと考えて生活できるといいですね。

梅村亮介のどうでもいい話～「社会科の「効率」の視点からいくとどうでもいい話はいらない?!」～

年末から始まった咳が少しずつ治まりつつある梅村です。このような症状が出ることは、緑陽中学校では久しぶり(5年ぶり)でした。喘息のようなもので他者には伝染しないのでマスクは着用していませんでしたが、不安にさせてしまっていたらごめんなさい。この咳が続くような卒業式の出席も厳しいか?!と心配していましたが、何とかかなりそうです。

さて、気付いた人もいると思いますが、今回は「どうでもいい話」のスペースが狭いです。そんなことは、どうでもいいんですけどね。少ないスペースなので、好きな駄菓子第4弾にします。今回の一品は、「マイクポップコーン」です。出会ったのは高校時代。友人に「これ、美味しいから」と勧められて食べた時の衝撃は今も忘れません。そして、この時に知ってしまったのです。「バター」と「醤油」の組み合わせって無敵だな、と。その組み合わせがこのお腹を作ったわけですけどね。